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EXTRACTO DE LOS ACUERDOS ADOPTADOS POR LA JUNTA MUNICIPAL DEL 
DISTRITO DE MONCLOA-ARAVACA EN LA SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA EL 14 DE 
DICIEMBRE DE 2022 

Sesión ordinaria celebrada en primera convocatoria el 14 de diciembre de 2022. 

Presidencia.- D.ª Loreto Sordo Ruíz, Concejala Presidenta. Asistieron los/las Vocales-
Vecinos/as del Grupo Municipal Popular: D.ª M.ª Cristina García-Loygorri Urzáiz, D. Adolfo 
Manuel Arias Javaloyes, D.ª Isabel Beaumont Molina, D. Jesús Carro Estradé, D.ª María 
Isabel Fernández Rojas, D.ª Gabriela del Carmen Gilbert Troncoso y D.ª Blanca Zabaleta 
Alarcón. Del Grupo Municipal Ciudadanos-Partido de la Ciudadanía: D.ª Liliana María Pérez 
Pazo, D. Laureano Pablo Peláez Álvarez, D. Carlos Laín Huerta, D.ª Concepción Losada 
Olivera, D.ª Cristina Sanz Esteban y D. Luciano José Suárez Morcillo. Del Grupo Municipal 
Más Madrid: D.ª María Victoria Hernández de Riquer, D.ª Marta Lozano Sabroso, D. Arturo 
Prades Buj, D. Alejandro Rodríguez Díez, D.ª Fátima Fernández San Emeterio, D.ª Blanca 
Alda Recas Martín, D.ª Paula Estaca Abellán y D. Rodrigo Ignacio Gonzalo Mier. Del Grupo 
Municipal Socialista: D.ª Helena San Juan Espinosa, D.ª Antonia Ramos Fuentes y D. Isidro 
Santos Suárez. Del Grupo Municipal Vox: D. Sergio Valderrama Serrano y D. Álvaro Goujón 
Gómez. Del Grupo Municipal Mixto: Miguel Ángel Martínez Amoraga y D. Francisco Javier 
Flores Vaquerizo. Asistieron la Secretaria del Distrito, D.ª María Candelas Cobos Pérez, la 
Coordinadora del Distrito, D.ª María Luisa Viñuela Chaves y Dª Amanda Amadora Romero 
García, Concejala del Grupo Municipal Más Madrid.  

Se abrió la sesión a las diecisiete horas y treinta y siete minutos. 

 

ORDEN DEL DÍA 

1. ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR 

Punto 1. Aprobación, en su caso, del acta de la sesión ordinaria celebrada el 10 de 
noviembre de 2022. 

 
El acta fue aprobada por unanimidad. 
 

2. DAR CUENTA DECRETO Y TOMA DE POSESIÓN 

Punto 2. Dar cuenta de los siguientes Decretos de la Alcaldía Presidencia: 

Decreto del Alcalde de 11 de noviembre de 2022 por el que se nombra a 
Alejandro Rodríguez Díez como Portavoz Adjunto del Grupo Municipal Más 
Madrid en la Junta Municipal del Distrito de Moncloa-Aravaca. 

Punto 3. Toma posesión del cargo de vocal vecino D. Alejandro Rodríguez Díez. 
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3. PARTE RESOLUTIVA 

Proposiciones de los Grupos Políticos 

  Se incorporó a la sesión D. Laureano Pablo Peláez Álvarez. 

Punto 4. Aprobar la proposición n.º 2022/1332204, presentada por el Grupo Municipal 
Socialista, interesando instar al gobierno de la Comunidad de Madrid a que 
adopte las medidas necesarias para abrir, a la mayor brevedad posible, un 
PAC en el Distrito de Moncloa-Aravaca, para que nuestras vecinas y vecinos 
no tengan que desplazarse a otros distritos cuando necesitan atención en 
urgencias extrahospitalarias. 

La propuesta fue aprobada con el voto a favor de los 8 vocales de MM, los 6 
vocales de Cs, los 3 vocales del PSOE y los 2 vocales del Grupo Mixto. Votaron 
en contra la Concejala Presidenta y los 7 vocales del PP. Se abstuvieron los 2 
vocales de VOX. 

Punto 5. Aprobar la proposición n.º 2022/1332239, presentada por el Grupo Municipal 
Socialista, en los términos de la enmienda de adición presentada por el Grupo 
Mixto, del siguiente tenor literal: 

“Que la Junta Municipal de Moncloa-Aravaca o el órgano correspondiente 
evalúe de manera integral el estado de las dos aceras del Paseo de Pintor 
Rosales, reparando aquellos tramos que sean necesarios para el trasiego con 
seguridad de los viandantes, y retire aquellas señales que den lugar a 
equívocos o malinterpretaciones sobre el estado de las obras o el tráfico de la 
zona, contemplando además que dicha actuación incluya la supresión de 
barreras arquitectónicas para mejorar la accesibilidad, movilidad y seguridad 
de los viandantes y conductores e instando al Área de Obras y Equipamientos 
del Ayuntamiento de Madrid a incluir dicha calle en el Plan de Aceras y 
Accesibilidad.” 

La propuesta fue aprobada por unanimidad. 

Punto 6. Rechazar la proposición n.º 2022/1352331, presentada por el Grupo Municipal 
Más Madrid, interesando instar a la Junta de Distrito u órgano competente a la 
colocación de uno o varios elementos informativos (carteles, folletos) que de 
forma didáctica expliquen los principios y valores del Comercio Justo en los 
espacios donde se distribuyan estos productos, es decir, en la propia cabalgata 
y en el Centro de Mayores. 

La proposición fue rechazada con el voto en contra de la Concejala Presidenta, 
los 7 vocales del PP, los 6 vocales de Cs y los 2 vocales de VOX. Votaron a 
favor los 8 vocales de MM, los 3 vocales del PSOE y los 2 vocales del Grupo 
Mixto. 
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Punto 7. Aprobar la proposición n.º 2022/1370754, presentada por el Grupo Municipal 
Más Madrid, interesando que desde la Junta de distrito se inste al órgano 
competente para mejorar de la accesibilidad entre el número 11 de la calle 
Santovenia y el número 8 de la misma poniendo un paso de cebra y rebaje el 
bordillo. 

La proposición fue aprobada por unanimidad. 

Proposiciones de las entidades ciudadanas 

Punto 8. Aprobar la proposición n.º 2022/1285617, presentada por la asociación de 
vecinos Valdeconejos – Puerta de Hierro, interesando instar al órgano 
competente a la instalación de 1 ó 2 puntos de carga y descarga en la calle 
Isla de Oza, la calle Isla de Nelson, de Aurora, Mirador de la Sierra o Isidro 
Dompablo, para así dar servicio de carga y descarga a esa zona. 

La proposición fue aprobada por unanimidad 

Punto 9. No se debatió la proposición n.º 2022/1298555, presentada por la asociación 
de vecinos Manzanares – Casa de Campo, interesando que la Junta Municipal 
habilitase un proceso participativo para poder aportar ideas al diseño del 
proyecto de renaturalización de la Instalación Deportiva Municipal José María 
Cagigal, que pudiera ser en formato de comisión participativa (al estilo de las 
comisiones de fiestas) o mediante jornadas abiertas convocadas por la Junta 
en nuestro barrio para recabar ideas, tal y como se hizo con el plan especial 
de zonas verdes. 

4. PARTE DE INFORMACIÓN, IMPULSO Y CONTROL 

Preguntas 

Punto 10. Se sustanció la pregunta n.º 2022/1332270, formulada por el Grupo Municipal 
Socialista, solicitando información acerca de qué circunstancias han 
concurrido para que un año después de aprobada por unanimidad la 
proposición nº 2021/1133501, es decir la instalación de contenedores fijos de 
recogida de aceite usado, en 6 ubicaciones de nuestro Distrito, así como los 
puntos 2, 3, 4 y 5 de dicha proposición, no se hayan ejecutado a dia de hoy. 

Punto 11. Se sustanció la pregunta n.º 2022/1332335, formulada por el Grupo Municipal 
Socialista, interesando conocer cuál es el motivo de las recientes obras que 
hemos podido apreciar en la Plaza de España, en el espacio colindante a la 
fuente. 

Punto 12. Se sustanció la pregunta n.º 2022/1332368, formulada por el Grupo Municipal 
Socialista, solicitando información acerca de si tiene la Junta Municipal 
previsión de realizar un estudio para determinar un elemento ornamental que 
recuerde el Stadium Metropolitano para su posterior colocación. 
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Punto 13. Se sustanció la pregunta n.º 2022/1332394, formulada por el Grupo Municipal 
Socialista, solicitando información acerca de si tiene conocimiento esta Junta 
Municipal del uso de la vía pública, concretamente de la Cuesta del Galván 
frente al comienzo de la calle Seis de Diciembre, para almacenar dicho material 
de construcción y que solución piensa dar. 

Punto 14. Se sustanció la pregunta n.º 2022/1352071, formulada por el Grupo Municipal 
Más Madrid, interesando conocer cómo valora la Junta Municipal del Distrito 
de Moncloa-Aravaca la reordenación de la circulación del tráfico llevada a cabo 
en el casco histórico de Aravaca. 

Punto 15. Se sustanció la pregunta n.º 2022/1352223, formulada por el Grupo Municipal 
Más Madrid, solicitando información acerca de por qué no se han iniciado las 
obras del IES Ana Frank y qué va a hacer la Concejala Presidenta y la Junta 
Municipal de Moncloa-Aravaca para garantizar el derecho a la libertad de 
elección de centro de educativo de las familias de Aravaca. 

Punto 16. Se sustanció la pregunta n.º 2022/1356536, formulada por el Grupo Municipal 
VOX, solicitando información acerca de la situación de la búsqueda del terreno 
para la residencia de la iniciativa 2022/0195408. 

Punto 17. Se sustanció la pregunta n.º 2022/1356539, formulada por el Grupo Municipal 
VOX, interesando conocer si ya tienen previsto la instalación de los puntos de 
recarga indicados en la Estación del Barrial, Príncipe Pio y Aravaca. 

Punto 18. Se sustanció la pregunta n.º 2022/1356542, formulada por el Grupo Municipal 
VOX, solicitando información acerca de quién está contestando las solicitudes 
del servicio de Atención a la Ciudadanía telemáticamente del distrito de 
Moncloa Aravaca. 

Punto 19. Se sustanció la pregunta n.º 2022/1356549, formulada por el Grupo Municipal 
VOX, interesando conocer qué actuaciones se están haciendo en el recién 
estrenado bosque metropolitano de Avd. Del Talgo. 

Punto 20. Se sustanció la pregunta n.º 2022/1356553, formulada por el Grupo Municipal 
VOX, solicitando información sobre las aglomeraciones y el dispositivo de lo 
sucedido el 24 de Noviembre. 

Punto 21. Se sustanció la pregunta n.º 2022/1356562, formulada por el Grupo Municipal 
VOX, solicitando información acerca de cómo llevan las actuaciones de la 
iniciativa aprobada 2022/0305871. 

Punto 22. Se sustanció la pregunta n.º 2022/1370797, formulada por el Grupo Municipal 
Más Madrid, interesando conocer qué motivos han llevado para que, estando 
a punto de terminar la legislatura, no se conozca que se haya dado inicio a 
ninguna actuación encaminada a dar solución al problema ocasionado a 
vecinos y vecinas, por la extremada cercanía de la M-30 a las viviendas del 
paseo Marqués de Monistrol. 



Información de Firmantes del Documento

MARIA DE LAS CANDELAS COBOS PEREZ - SECRETARIA DE DISTRITO Fecha Firma: 20/12/2022 12:23:19
URL de Verificación: https://servpub.madrid.es/VECSV_WBCONSULTA/VerificarCove.do CSV : 1KQ0SMIH6C9TJVJP

 
 

 

Junta Municipal de Moncloa-Aravaca, sesión ordinaria 14/12/2022 
EXTRACTO DE LOS ACUERDOS  Página 5 de 5 

Punto 23. Se sustanció la pregunta n.º 2022/1370868, formulada por el Grupo Municipal 
Más Madrid, interesando conocer qué medidas se van a tomar desde la Junta 
de Distrito de Moncloa-Aravaca, o desde el Ayuntamiento de Madrid y sus 
áreas, para evitar que, episodios como el del Colegio Mayor Elías Aguja o el 
equipo de rugby de la Facultad de Derecho, se sigan repitiendo en el distrito, 
y cómo piensa concienciar a los jóvenes de la importancia del respeto. 

Punto 24. Se sustanció la n.º 2022/1371665, formulada por el Grupo Mixto, interesando 
conocer  qué medidas se han llevado a cabo por parte del equipo de gobierno 
durante este año para mejorar la limpieza y salubridad de las calles del distrito 
de Moncloa-Aravaca. 

Punto 25. Se sustanció la pregunta n.º 2022/1371669, solicitando información sobre las 
medidas que ha tomado la junta para la correcta conservación (limpieza de las 
pintadas aparecidas y prevención de futuros actos vandálicos) del monumento 
del Yak-42 en el parque del Oeste. 

Punto 26. Se sustanció la pregunta n.º 2022/1371670, formulada por el Grupo Mixto, 
situación de la propuesta aprobada en el pleno de julio de 2022 con 
identificación 2022/0755473 cuyo último propósito es peatonalizar el tramo del 
Paseo Comandante Fortea comprendido entre las calles de la Cordillera y 
Calle del Acantilado. 

Información de la Concejala Presidenta y de la Coordinadora del Distrito 

Punto 27. Se dio cuenta de los Decretos adoptados por la Concejala Presidenta y las 
Resoluciones de la Coordinadora del Distrito en el ejercicio de sus respectivas 
competencias, desde la última sesión ordinaria de la Junta Municipal de 
Distrito. 

 

Se levantó la sesión a las diecinueve horas y treinta y cuatro minutos. 

 

LA SECRETARIA DEL DISTRITO 

DE MONCLOA-ARAVACA 

Fdo.: María de las Candelas Cobos Pérez 
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EXTRACTO DE LOS ACUERDOS ADOPTADOS POR LA JUNTA MUNICIPAL DEL 
DISTRITO DE MONCLOA-ARAVACA EN LA SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA EL 14 DE 
DICIEMBRE DE 2022 


Sesión ordinaria celebrada en primera convocatoria el 14 de diciembre de 2022. 


Presidencia.- D.ª Loreto Sordo Ruíz, Concejala Presidenta. Asistieron los/las Vocales-
Vecinos/as del Grupo Municipal Popular: D.ª M.ª Cristina García-Loygorri Urzáiz, D. Adolfo 
Manuel Arias Javaloyes, D.ª Isabel Beaumont Molina, D. Jesús Carro Estradé, D.ª María 
Isabel Fernández Rojas, D.ª Gabriela del Carmen Gilbert Troncoso y D.ª Blanca Zabaleta 
Alarcón. Del Grupo Municipal Ciudadanos-Partido de la Ciudadanía: D.ª Liliana María Pérez 
Pazo, D. Laureano Pablo Peláez Álvarez, D. Carlos Laín Huerta, D.ª Concepción Losada 
Olivera, D.ª Cristina Sanz Esteban y D. Luciano José Suárez Morcillo. Del Grupo Municipal 
Más Madrid: D.ª María Victoria Hernández de Riquer, D.ª Marta Lozano Sabroso, D. Arturo 
Prades Buj, D. Alejandro Rodríguez Díez, D.ª Fátima Fernández San Emeterio, D.ª Blanca 
Alda Recas Martín, D.ª Paula Estaca Abellán y D. Rodrigo Ignacio Gonzalo Mier. Del Grupo 
Municipal Socialista: D.ª Helena San Juan Espinosa, D.ª Antonia Ramos Fuentes y D. Isidro 
Santos Suárez. Del Grupo Municipal Vox: D. Sergio Valderrama Serrano y D. Álvaro Goujón 
Gómez. Del Grupo Municipal Mixto: Miguel Ángel Martínez Amoraga y D. Francisco Javier 
Flores Vaquerizo. Asistieron la Secretaria del Distrito, D.ª María Candelas Cobos Pérez, la 
Coordinadora del Distrito, D.ª María Luisa Viñuela Chaves y Dª Amanda Amadora Romero 
García, Concejala del Grupo Municipal Más Madrid.  


Se abrió la sesión a las diecisiete horas y treinta y siete minutos. 


 


ORDEN DEL DÍA 


1. ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR 


Punto 1. Aprobación, en su caso, del acta de la sesión ordinaria celebrada el 10 de 
noviembre de 2022. 


 
El acta fue aprobada por unanimidad. 
 


2. DAR CUENTA DECRETO Y TOMA DE POSESIÓN 


Punto 2. Dar cuenta de los siguientes Decretos de la Alcaldía Presidencia: 


Decreto del Alcalde de 11 de noviembre de 2022 por el que se nombra a 
Alejandro Rodríguez Díez como Portavoz Adjunto del Grupo Municipal Más 
Madrid en la Junta Municipal del Distrito de Moncloa-Aravaca. 


Punto 3. Toma posesión del cargo de vocal vecino D. Alejandro Rodríguez Díez. 
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3. PARTE RESOLUTIVA 


Proposiciones de los Grupos Políticos 


  Se incorporó a la sesión D. Laureano Pablo Peláez Álvarez. 


Punto 4. Aprobar la proposición n.º 2022/1332204, presentada por el Grupo Municipal 
Socialista, interesando instar al gobierno de la Comunidad de Madrid a que 
adopte las medidas necesarias para abrir, a la mayor brevedad posible, un 
PAC en el Distrito de Moncloa-Aravaca, para que nuestras vecinas y vecinos 
no tengan que desplazarse a otros distritos cuando necesitan atención en 
urgencias extrahospitalarias. 


La propuesta fue aprobada con el voto a favor de los 8 vocales de MM, los 6 
vocales de Cs, los 3 vocales del PSOE y los 2 vocales del Grupo Mixto. Votaron 
en contra la Concejala Presidenta y los 7 vocales del PP. Se abstuvieron los 2 
vocales de VOX. 


Punto 5. Aprobar la proposición n.º 2022/1332239, presentada por el Grupo Municipal 
Socialista, en los términos de la enmienda de adición presentada por el Grupo 
Mixto, del siguiente tenor literal: 


“Que la Junta Municipal de Moncloa-Aravaca o el órgano correspondiente 
evalúe de manera integral el estado de las dos aceras del Paseo de Pintor 
Rosales, reparando aquellos tramos que sean necesarios para el trasiego con 
seguridad de los viandantes, y retire aquellas señales que den lugar a 
equívocos o malinterpretaciones sobre el estado de las obras o el tráfico de la 
zona, contemplando además que dicha actuación incluya la supresión de 
barreras arquitectónicas para mejorar la accesibilidad, movilidad y seguridad 
de los viandantes y conductores e instando al Área de Obras y Equipamientos 
del Ayuntamiento de Madrid a incluir dicha calle en el Plan de Aceras y 
Accesibilidad.” 


La propuesta fue aprobada por unanimidad. 


Punto 6. Rechazar la proposición n.º 2022/1352331, presentada por el Grupo Municipal 
Más Madrid, interesando instar a la Junta de Distrito u órgano competente a la 
colocación de uno o varios elementos informativos (carteles, folletos) que de 
forma didáctica expliquen los principios y valores del Comercio Justo en los 
espacios donde se distribuyan estos productos, es decir, en la propia cabalgata 
y en el Centro de Mayores. 


La proposición fue rechazada con el voto en contra de la Concejala Presidenta, 
los 7 vocales del PP, los 6 vocales de Cs y los 2 vocales de VOX. Votaron a 
favor los 8 vocales de MM, los 3 vocales del PSOE y los 2 vocales del Grupo 
Mixto. 
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Punto 7. Aprobar la proposición n.º 2022/1370754, presentada por el Grupo Municipal 
Más Madrid, interesando que desde la Junta de distrito se inste al órgano 
competente para mejorar de la accesibilidad entre el número 11 de la calle 
Santovenia y el número 8 de la misma poniendo un paso de cebra y rebaje el 
bordillo. 


La proposición fue aprobada por unanimidad. 


Proposiciones de las entidades ciudadanas 


Punto 8. Aprobar la proposición n.º 2022/1285617, presentada por la asociación de 
vecinos Valdeconejos – Puerta de Hierro, interesando instar al órgano 
competente a la instalación de 1 ó 2 puntos de carga y descarga en la calle 
Isla de Oza, la calle Isla de Nelson, de Aurora, Mirador de la Sierra o Isidro 
Dompablo, para así dar servicio de carga y descarga a esa zona. 


La proposición fue aprobada por unanimidad 


Punto 9. No se debatió la proposición n.º 2022/1298555, presentada por la asociación 
de vecinos Manzanares – Casa de Campo, interesando que la Junta Municipal 
habilitase un proceso participativo para poder aportar ideas al diseño del 
proyecto de renaturalización de la Instalación Deportiva Municipal José María 
Cagigal, que pudiera ser en formato de comisión participativa (al estilo de las 
comisiones de fiestas) o mediante jornadas abiertas convocadas por la Junta 
en nuestro barrio para recabar ideas, tal y como se hizo con el plan especial 
de zonas verdes. 


4. PARTE DE INFORMACIÓN, IMPULSO Y CONTROL 


Preguntas 


Punto 10. Se sustanció la pregunta n.º 2022/1332270, formulada por el Grupo Municipal 
Socialista, solicitando información acerca de qué circunstancias han 
concurrido para que un año después de aprobada por unanimidad la 
proposición nº 2021/1133501, es decir la instalación de contenedores fijos de 
recogida de aceite usado, en 6 ubicaciones de nuestro Distrito, así como los 
puntos 2, 3, 4 y 5 de dicha proposición, no se hayan ejecutado a dia de hoy. 


Punto 11. Se sustanció la pregunta n.º 2022/1332335, formulada por el Grupo Municipal 
Socialista, interesando conocer cuál es el motivo de las recientes obras que 
hemos podido apreciar en la Plaza de España, en el espacio colindante a la 
fuente. 


Punto 12. Se sustanció la pregunta n.º 2022/1332368, formulada por el Grupo Municipal 
Socialista, solicitando información acerca de si tiene la Junta Municipal 
previsión de realizar un estudio para determinar un elemento ornamental que 
recuerde el Stadium Metropolitano para su posterior colocación. 
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Punto 13. Se sustanció la pregunta n.º 2022/1332394, formulada por el Grupo Municipal 
Socialista, solicitando información acerca de si tiene conocimiento esta Junta 
Municipal del uso de la vía pública, concretamente de la Cuesta del Galván 
frente al comienzo de la calle Seis de Diciembre, para almacenar dicho material 
de construcción y que solución piensa dar. 


Punto 14. Se sustanció la pregunta n.º 2022/1352071, formulada por el Grupo Municipal 
Más Madrid, interesando conocer cómo valora la Junta Municipal del Distrito 
de Moncloa-Aravaca la reordenación de la circulación del tráfico llevada a cabo 
en el casco histórico de Aravaca. 


Punto 15. Se sustanció la pregunta n.º 2022/1352223, formulada por el Grupo Municipal 
Más Madrid, solicitando información acerca de por qué no se han iniciado las 
obras del IES Ana Frank y qué va a hacer la Concejala Presidenta y la Junta 
Municipal de Moncloa-Aravaca para garantizar el derecho a la libertad de 
elección de centro de educativo de las familias de Aravaca. 


Punto 16. Se sustanció la pregunta n.º 2022/1356536, formulada por el Grupo Municipal 
VOX, solicitando información acerca de la situación de la búsqueda del terreno 
para la residencia de la iniciativa 2022/0195408. 


Punto 17. Se sustanció la pregunta n.º 2022/1356539, formulada por el Grupo Municipal 
VOX, interesando conocer si ya tienen previsto la instalación de los puntos de 
recarga indicados en la Estación del Barrial, Príncipe Pio y Aravaca. 


Punto 18. Se sustanció la pregunta n.º 2022/1356542, formulada por el Grupo Municipal 
VOX, solicitando información acerca de quién está contestando las solicitudes 
del servicio de Atención a la Ciudadanía telemáticamente del distrito de 
Moncloa Aravaca. 


Punto 19. Se sustanció la pregunta n.º 2022/1356549, formulada por el Grupo Municipal 
VOX, interesando conocer qué actuaciones se están haciendo en el recién 
estrenado bosque metropolitano de Avd. Del Talgo. 


Punto 20. Se sustanció la pregunta n.º 2022/1356553, formulada por el Grupo Municipal 
VOX, solicitando información sobre las aglomeraciones y el dispositivo de lo 
sucedido el 24 de Noviembre. 


Punto 21. Se sustanció la pregunta n.º 2022/1356562, formulada por el Grupo Municipal 
VOX, solicitando información acerca de cómo llevan las actuaciones de la 
iniciativa aprobada 2022/0305871. 


Punto 22. Se sustanció la pregunta n.º 2022/1370797, formulada por el Grupo Municipal 
Más Madrid, interesando conocer qué motivos han llevado para que, estando 
a punto de terminar la legislatura, no se conozca que se haya dado inicio a 
ninguna actuación encaminada a dar solución al problema ocasionado a 
vecinos y vecinas, por la extremada cercanía de la M-30 a las viviendas del 
paseo Marqués de Monistrol. 
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Punto 23. Se sustanció la pregunta n.º 2022/1370868, formulada por el Grupo Municipal 
Más Madrid, interesando conocer qué medidas se van a tomar desde la Junta 
de Distrito de Moncloa-Aravaca, o desde el Ayuntamiento de Madrid y sus 
áreas, para evitar que, episodios como el del Colegio Mayor Elías Aguja o el 
equipo de rugby de la Facultad de Derecho, se sigan repitiendo en el distrito, 
y cómo piensa concienciar a los jóvenes de la importancia del respeto. 


Punto 24. Se sustanció la n.º 2022/1371665, formulada por el Grupo Mixto, interesando 
conocer  qué medidas se han llevado a cabo por parte del equipo de gobierno 
durante este año para mejorar la limpieza y salubridad de las calles del distrito 
de Moncloa-Aravaca. 


Punto 25. Se sustanció la pregunta n.º 2022/1371669, solicitando información sobre las 
medidas que ha tomado la junta para la correcta conservación (limpieza de las 
pintadas aparecidas y prevención de futuros actos vandálicos) del monumento 
del Yak-42 en el parque del Oeste. 


Punto 26. Se sustanció la pregunta n.º 2022/1371670, formulada por el Grupo Mixto, 
situación de la propuesta aprobada en el pleno de julio de 2022 con 
identificación 2022/0755473 cuyo último propósito es peatonalizar el tramo del 
Paseo Comandante Fortea comprendido entre las calles de la Cordillera y 
Calle del Acantilado. 


Información de la Concejala Presidenta y de la Coordinadora del Distrito 


Punto 27. Se dio cuenta de los Decretos adoptados por la Concejala Presidenta y las 
Resoluciones de la Coordinadora del Distrito en el ejercicio de sus respectivas 
competencias, desde la última sesión ordinaria de la Junta Municipal de 
Distrito. 


 


Se levantó la sesión a las diecinueve horas y treinta y cuatro minutos. 
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